
На заседании Консультативного комитета по финансовым рынкам в Астане  

обсудили вопросы  формирования общего финансового рынка ЕАЭС 

 

18 октября 2018 года в Астане (Республика Казахстан) состоялось третье в этом году заседание 

Консультативного комитета по финансовым рынкам Евразийской экономической комиссии 

(ЕЭК) под председательством Директора Департамента финансовой политики  Армана Хачатряна.  

Участники заседания обсудили вопрос о ходе 

подготовки проекта Концепции формирования 

общего финансового рынка Евразийского 

экономического союза. Документ 

разрабатывается правительствами и 

национальными (центральными) банками стран 

Союза совместно с ЕЭК по поручению глав 

государств-членов ЕАЭС. 

Реализация Концепции будет способствовать 

развитию общего финансового рынка Союза и 

обеспечению принципа четырех евразийских 

свобод. 

 

На Консультативном комитете обсуждался проект 

Дорожной карты по формированию Общего 

биржевого пространства Евразийского 

экономического союза. Идеология общего 

биржевого пространства заложена в Договоре о 

ЕАЭС и Концепции формирования общего 

финансового рынка Евразийского экономического 

союза. Однако конкретные параметры для 

создания такого пространства, возможности для 

устранения существующих барьеров и «дорожную 

карту» его построения в странах Союза ещё 

предстоит сформировать уполномоченным 

органам Сторон.  

Участники заседания обсудили также  проект 

Соглашения о взаимном допуске к 

размещению и обращению ценных бумаг на 

организованных торгах в государствах-членах 

Евразийского экономического союза, который 

основан на недискриминационном допуске 

ценных бумаг на Общее биржевое пространство 

Союза.  

В рамках Соглашения предусматривается 

свободная модель (или синтез моделей) 

реализации допуска ценных бумаг на биржи 

Союза, допуск только эмиссионных ценных бумаг высшей категории надёжности (в соответствии с 

классификацией биржи страны регистрации эмитента). Вопросы внебиржевой торговли не 

регулируются данным Соглашением. 

 



 

Члены Консультативного комитета обсудили также 

ряд других вопросов, договорившись продолжить 

совместную работу по приоритетным  

направлениям. Следующее заседание Комитета 

запланировано на начало 2019 года.  


